# 国際交流基金助成事業報告書

薬学部 2年次生 宮本 京香

### 1. はじめに

この度、本学の国際交流基金の支援を受け、2019年3月4日から3月18日までオーストラリアニューサウスウェルズ州のキングスクリフのTAFEという専門学校にて薬学・語学研修に参加しましたのでその内容を報告いたします。

### 2. 学校生活

TAFE は大学というより専門学校で美容や料理、医療などさまざまな学部だけでなく、英語を学びにきている留学生などいろいろな学生がいました。

朝は English Class で日本語なしの授業をうけました。先生が分かりやすく授業をしてくれたおかげで聞き取りやすく発言もしやすかったです。また授業の中でオーストラリアの歴史や文化を学ぶこともあり、知らない知識を吸収できるのが楽しかったです。午後は Pharmacy Class や課外授業がありました。オーストラリアの薬学や医療制度を学んで日本との類似点や違いを見つけたり、薬学に関する英単語を学んだりしました。また、現地の薬局にも訪問し実際の売り場や処方のされ方をみることができました。



課外活動では、アボリジニの文化を学んだりカランビンでコアラを抱っこしたりいろい ろな貴重な体験をすることができました。

また、TAFEでマッサージを学んでいる生徒のマッサージを受ける機会もありました。とても気持ちよかったです。

学校最後の日には現地の小学校を訪れ子供たちに日本の文化を英語で紹介しました。自 分の英語が伝わるか不安でしたが興味をもってくれて楽しんでくれました。私もとても 楽しかったです。

### 3. ホームステイ



私ははじめてのホームステイでとても緊張していましたが、ホストファミリーが快く迎えてくれて毎日楽しく過ごすことができました。英語での会話も難しいことが多かったですが、ファミリーもちゃんと聞いてくれて伝わって会話できた時はとても嬉しかったです。

週末も海や買い物に連れて行ってくれて楽しかったです。

キングスクリフはとても綺麗なビーチがあって毎日賑わっていました日本にない綺麗なビーチで感動しました。また訪れたいです。

## 4. 最後に

薬学語学研修に参加して、海外の薬学や医療制度を実際に現地の方から学べたり、語学も英語のみの授業など日本では絶対に受けることのできない講義を受けることができて自分の英語のレベルが分かったし、これからもっと英語を勉強しようと思うきっかけになりました。

またホームステイも日常英語を勉強できるいい機会になりました。 たくさんの思い出ができて充実した2週間を過ごすことができました。ありがとうございました。

